

共産党まる「」とトークシリーズ

志位さんに聞いてみよう⑤

日本共産党の志位委員長に何でも聞いてみます。皆さんの疑問点や不明点をお寄せください。



質問に答える
志位委員長

生産手段の社会化つてどういうこと?

今、工場とか土地とか、の生産手段は個々の資本家のものです。生産されたもの、会社が儲かれば大株主のもうけという仕組みは利潤第一主義といふ資本主義の原理です。この害悪をなくすため個々の資本家が持っている生産手段を社会全体で持つようになると、生産目的は利潤を増やすだけから社会と人間の発展のためへと変わります。

資本主義は効率的に見えますが利潤第一主義により実は浪費的社會になってしまいます。

マルクスは「資本主義社会では生きた人間材料の浪費」

人間をまるでもののように浪費する社会と言っています。

それが顕著に表れているのが過労死。ブラック企業。生産手段の社会化でこれが変わります。みんなが働くようになります。労働時間が短くなる、きく増える。今の社会は毎日の仕事に追われてそれを発達

させる時間もなく、埋もれてしまっていますがこの変化により誰もが持っている潜在的な能力や素質を豊かにしようとするでしょう。

社会主義共産主義の理想は貧困をなくすのは当然ですがそれでおわりではありません。一人一人の自由で全面的な発展が社会の発展につながりそれがさらにすべてのひとたちの描く未来社会の一番の肝はそこにあります。

やめて欲しい!

10月からの消費税10%へ

2014年12月の総選挙の時、安倍総理は「消費税増税延期の是非を問う」と言い選挙で勝ちました。今回もどのような手口を使いました。

うのか分りませんが、中身を知れば知るほど複雑すぎて受け入れられません。複数税率とポイント還元がセットになっているため分りにくいのです。

オロナミンCの清涼飲料水トリポビタンドの医薬部外品を買うときデパートか大手コンビニか中小商店かで税率が変わるので、現金で買うかカードで買うかによ

16日告示、21日投票で行われる予定です。日本共産党池田支部では、全家庭にお届けしております。民報には・服部久子、薄井孝彦予定候補の決意・この8年間共産党議員が提案して実現できた事項・町議選政策・2019年度予算要望への町からの回答を掲載しております。

4月21日町議選選挙政策などを掲載した民報を発行

池田町議会議員選挙が4月16日告示、21日投票で行われる予定です。日本共産党池田支部では、全家庭にお届けしております。民報には・服部久子、薄井孝彦予定候補の決意・この8年間共産党議員が提案して実現できた事項・町議選政策・2019年度予算要望への町からの回答を掲載しております。

1月26日大北労連の「新春のつどい」が池田町で開かれました。来賓の大町市議の平林さん（共産党）が挨拶中に、それを押しのけるようなりました。バスの明科高校への乗り入れ○交付金を用いての地域集会場改築、地域集会場での介護予防運動の推進○岡セギへの落下防止柵の設置（花見）中島

○授業開始に間に合うよう町営バスの明科高校への乗り入れ○就学援助基準の改善・入学準備金の3月支給○岡セギへの落下防止柵の設置（花見）中島

○人間ドック補助金の大幅増額、後期高齢者も補助対象に

実現した内容の一部を掲載します。

日本共産党 池田ファンクラブ・ニュース あした天氣にな～れ

208号
2019年2月

经济は破綻する」と警
告の声が上
がっています。



町議会議員選と参議院選は日本の命運がかかった歴史的選挙

今年の連続選挙は民意を無視した強権政治、ウソと隠ぺいの政治、暴走する安倍政治に「さよなら」し新しい政治を築く、日本の命運がかかって歴史的な選挙になります。

この内閣の暴走を許し支えているのは、この政権の強さの現れではなく、衆参ともに三分の二を占める「数の力」によるもので、世論調査で「他に代わる人がいない」が内閣支持の理由のトップであることが示すように国民は政策を支持していないことは明確です。

10月からの消費税10%の大増税は、消費者のみならず業界団体からも「今増税すれば日本経済は破綻する」と警

告の声が上がっています。

日本共産党 池田ファンクラブ・ニュース あした天氣にな～れ

208号
2019年2月

部内資料

発行責任者 太田 勲 (62-5727)
議員連絡先 うすい孝彦 (62-5093)
服部 久子 (62-4357)
編集責任者 山本 久子 (61-1066)

文芸欄

読者の皆さまからの投稿を掲載します。俳句、短歌、川柳、詩などお待ちしています。

俳句

受験済み布団へ息を沈めおり
福寿草古稀となる身の早さかな
おはようと 駆けるランドセル 息白し

加奈 みき子
邦夫



沖縄の知事選勝利は、安倍内閣が官邸主導で企業、団体を締め付け、公明党は学会を総動員するなどの大きな力を「市民と野党の共闘」が跳ね返し「本気の共闘」に取り組めば力関係に大変動を起こすことができるという「勝利の方程式」となりました。

統一地方選挙は「住民福祉の機関」という地方自治体本来の役割を取り戻すとともに、安倍政権に地方から審判を下す選挙になります。

池田町では、「服部久子」「薄井隆彦」を当選させその勢いで参院選を勝利して新しい政治に踏み出す一步にしようとではありませんか。

2月23日 池田ファンクラブ

ムラ有明

1月26日大北労連の「新春のつどい」が池田町で開かれました。来賓の大町市議の平林さん（共産党）が挨拶中に、それを押しのけるようなりました。バスの明科高校への乗り入れ○交付金を用いての地域集会場改築、地域集会場での介護予防運動の推進○岡セギへの落下防止柵の設置（花見）中島

○授業開始に間に合うよう町営バスの明科高校への乗り入れ○就学援助基準の改善・入学準備金の3月支給○岡セギへの落下防止柵の設置（花見）中島

○人間ドック補助金の大幅増額、後期高齢者も補助対象に

負担ですから月2万円です。10%では、約3万円増となります。収入が増えない現状では景気が良くなるわけがないですね。

また、カードを使う「ポイント還元」も高齢者には定着が難しいと言われています。混乱はごめんです。どうしててもやめて欲しいと願うばかりません。

1月26日大北労連の「新春のつどい」で挨拶するのには、原発から再生可能エネルギー変換、消費税増税反対等を掲げています▼どう考へても務台氏が張本人だったことをもう忘れていました。務台氏は池田町の公民館使用許可取り消し事件の、あり得ません。